



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:38

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 18 de Mayo de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Núñez expresó que éste sábado la gente podría abuchear al Presidente Bolaños si este se presenta, hipócritamente, al acto de traspaso de Arzobispado del Cardenal Obando. Agregó que hasta podría haber pancartas y mantas en contra del mandatario, pues gracias a sus presiones el Papa Juan Pablo II aceptó la renuncia del Cardenal.

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Emilia Tórrez (Pdta. Comisión de Población y Desarrollo de la A. N.)

La diputada Tórrez explicó que la Ley de Urbanismo tiene como objetivo principal establecer el marco general para el uso de la tierra, en dicho marco se establecerá cuáles son las tierras que deben ser preservadas para otros fines, como la agricultura, la ganadería, o las que están en riesgo de desastres naturales y que no deben ser ocupadas.

NOTICIAS DE TV

+La divulgadora de Unión Fenosa, Ericka Ramírez, aseguró que la empresa está preparada para cualquier auditoría. Ramírez expresó que la información de Unión Fenosa es transparente y que no ha incumplido el contrato con el gobierno. **(Noticiero CDNN)**

+El ministro de Hacienda, Mario Arana, afirmó que las negociaciones con el FMI han estado estancadas por el último mes y medio, sin embargo los temas que hay que resolver son bien importantes, como es el caso de la brecha fiscal de 650 millones de córdobas en la reforma de la Ley de Equidad Fiscal **(Noticias 12, Canal 12/ 100% Noticias)**

+Simpatizantes del precandidato a la Presidencia de la Republica por el PLC, Eduardo Montealegre, se presentaron a la casa nacional del partido, ubicada en el barrio 380, demandando que se realicen elecciones primarias. El disidente liberal, Eliseo Núñez, aseguró que Arnoldo Alemán pactó con Daniel Ortega la Presidencia de la República como parte de un pacto de alternabilidad en los poderes. Añadió que sólo Alemán cree que Ortega le entregará el poder en el 2011. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero CDNN)**

+El Magistrado de la Corte Suprema de Justicia, Rafael Solís, afirmó que se debe hacer notar a la misión de la OEA todas las arbitrariedades que ha cometido el Poder Ejecutivo. Comunicó que cuando se reúnan con el Poder Judicial le entregarán las doce sentencias que no ha querido cumplir el Presidente Bolaños. **(Noticiero CDNN)**

+Amilcar Navarro anunció que el próximo 26 de mayo los productores de todo el país realizarán una marcha hacia la Asamblea Nacional y la Presidencia de la República, para demandar la creación del Banco de Fomento. **(Noticiero CDNN)**

+Álvaro Fiallos, Alejandro Martínez Cuenca, Oscar René Vargas, Ariel Bucardo, Orlando Núñez y Aldo Díaz Lacayo, incluidos en la "lista negra", brindaron una conferencia de prensa, donde culparon al Gobierno por la elaboración de esa lista y exigieron la creación de una comisión que investigue quien elaboró dicha lista. **(TV Noticias, Canal 2/ Noticias 12, Canal 12)**